
                 

 

 

Incontro di lancio  
Progetto partecipativo “Ripartiamo pensando al futuro!” 

Masterplan partecipato della mobilità scolastica post covid 19 
15 Marzo 2021 

 
All’incontro di lancio del progetto hanno partecipato le istituzioni proponenti e coinvolte e alcune scuole 
superiori della città di Prato. 

Erano presenti in particolare: 

• per il comune di Prato: Ass. alla mobilità Flora Leoni, Ass. all’istruzione Ilaria Santi, Ufficio Mobilità 
con Maria Teresa Carosella, Gerarda Del Reno, Marco Nuti 

• per la provincia di Prato: vicepresidente e sindaco di Vernio Giovanni Morganti, Eva Nuti, Elisabetta 
Cioni 

• per Simurg: Daniele Mirani, Claudia Casini, Elena Canna, Sergio Signanini 
• per il liceo Livi: Annalisa Soardi 
• per il liceo Copernico: Serenella Bruni 
• per il liceo Cicognini-Rodari: Giuseppe Cortese 
• per l’istituto Buzzi: Simona Santi 
• per il conservatorio San Niccolò: Alberto Grassi e Elisabetta Lucarelli 
• per il convitto Cicognini: Luigi Rocca 

L’incontro si è svolto in modalità on line su piattaforma Zoom. 

Dopo una prima introduzione e i saluti da parte dei rappresentanti delle istituzioni presenti, Daniele Mirani 
di Simurg Ricerche ha illustrato il progetto, definito i principali obiettivi e presentato l’iter progettuale. 

Le finalità del percorso sono: 

•Ridurre dell’uso del mezzo di trasporto privato individuale  



•Arrivare ad una migliore organizzazione degli orari di entrata e uscita per limitare la congestione del 
traffico.  

•Rafforzare presso le scuole le competenze di mobility management (informazione e formazione rivolta 
ai docenti). 

•Definire linee guida unitarie utili alle scuole per la redazione dei propri Piani di Mobilità Scolastica Casa-
Scuola come previsto dalla normativa in vigore (legge 221 del 28 dicembre 2015 e DPCM Rilancio del 13 
maggio 2020).  

• Aumentare significativamente la sicurezza stradale a beneficio dei bambini e dei ragazzi e di tutti gli abitanti 
di Prato.  

•Individuare una rete di percorsi pedonali e ciclabili a livello comunale di sicurezza adatti agli studenti, 
sviluppando sinergie con i principali poli di attrazione pubblica, del tempo libero e dello sport. 

  

  

 
 

Alcune immagini dell’incontro 
 

                       

Dopo questa prima parte introduttiva è stata dato spazio ai referenti delle scuole affinché potessero da subito 
offrire il proprio contributo in termini di disponibilità, problematiche da segnalare, suggerimenti e proposte.  

Tutte le sollecitazioni sono state raccolte su un muro virtuale, di cui di seguito si riportano le immagini. 

 



 

 

  



  



 

 

 

L’incontro si è concluso con la proposta di inviare a ciascuna scuola una scheda ufficiale di adesione al 
progetto, grazie alla quale sarà possibile raccogliere i contatti diretti dei referenti scolastici nonchè i dettagli 
e le disponibilità delle singole scuole. Sarà inoltre necessario procedere alla redazione di un’anagrafe 
scolastica dal punto di vista della mobilità casa-scuola, per la quale verrà chiesta collaborazione da parte 
delle segreterie scolastiche. 

L’incontro si è concluso alle ore 19:00. 

 


